

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Respuesta inmediata	La Ciudad de México enfrentó una jornada de violencia sin precedentes y, ante ello, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, bajo el liderazgo de Pablo Vázquez, respondió con prontitud y firmeza. Se desplegaron operativos estratégicos se logró la detención de siete presuntos responsables, advirtiendo que la impunidad no tiene cabida. Si bien la seguridad sigue siendo un desafío constante, la capacidad de reacción y coordinación interinstitucional demostró que la capital cuenta con una estrategia operativa efectiva. La prioridad es garantizar la tranquilidad de los ciudadanos con acciones concretas, no con discursos.
EL GRÁFICO	Binoculares	Operativo fracaso	Y tras otro "día atípico", pero en cuestión de homicidios, para ser precisos el pasado jueves cuando mataron a 14 personas, la SSC, que dirige Pablo Vázquez, decidió poner en marcha un operativo para evitar más muertes violentas, principalmente en la zona Centro. Sin embargo, con todo y la seguridad reforzada, los asesinatos continúan, con la misma violencia.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL GRÁFICO	La Voz del Centro Guillermo A. Gazal Orduña	Diálogo con la ACH	El pasado 27 de febrero se llevó a cabo una reunión entre empresarios, comerciantes, y el coordinador de la ACH, Carlos Cervantes, así como la directora Karen Orellana. En el encuentro se expresaron las inquietudes sobre la problemática general y específicamente que afecta a diversas zonas del Centro Histórico. En seguridad se informó sobre la implementación de un operativo personalmente contra carteristas, y otros aspectos de seguridad en el CH.
BASTA	El Gurú de la Barranca Eduardo Camacho	Que comience el PAN con Calderón	Continúa la suplantación de funcionarios de alto nivel en redes sociales. -Sí, una tal agueda.martinez400966 me contactó haciéndose pasar por la presidenta, pero la bloqueé y denuncié. Facebook debe poner más cuidado en esos estafadores y remitirlos a la policía cibernética.

Síntesis informativa

04 de marzo de 2025

REFORMA METRO	Circuito Interior Línea 10	Deuda por chalecos	La deuda que generó en 1999 el entonces Jefe de la Policía capitalina hoy Fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, empezó con 40 mdp por incumplimiento de un contrato para adquirir chalecos antibalas y desde entonces, los ocho titulares de la Jefatura de Gobierno tanto electos como sustitutos han interpuesto recurso tras recurso judicial para intentar no pagar. Y así es como el expediente llegó ahora la Administración de Clara Brugada.
---------------	---	--------------------	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Comparten Zetas abogados con El Mayo	Los hermanos Miguel Ángel y Omar Treviño Morales, otrora sanguinarios líderes de Los Zetas , ya tendrían abogado en Estados Unidos, y para muchos no resulta sorpresivo el nombre del mismo.
LA RAZÓN	Rozones	Firme el desafuero contra Cuauhtémoc Blanco	La solicitud de desafuero en contra del exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, está firme , pues la Fiscalía de esa entidad ya envió a la Sección Instructora la información que le había pedido.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Apalabrados con el narco	De acuerdo con una comunicación telefónica entre un sujeto apodado El Milton. jefe de plaza de la Unión Tepito en Morelos, y un alto funcionario del Ayuntamiento de Cuautla, todos los alcaldes de la zona oriente del estado se han sentado ya negociar con el representante de este grupo criminal , cuya presencia en Morelos fue detectada desde hace más de dos años.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Ignacio Zavala	Aureoles en fuga	Broma negra para el partido que representara por décadas a la izquierda mexicana. que el último gobernador que tuvo esté prófugo de la justicia y fuera michoacano, el Estado cuna del cardenismo.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	La medalla de los 29 que nadie quiere	Omar García Harfuch declaró que la Presidenta no tuvo que ver con la decisión de enviar a 29 miembros del crimen organizado a Estados Unidos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Entregan tarjetas del Banco Bienestar	Desde el pasado 6 de febrero, la SEP ha realizado más de 1,400 asambleas informativas con padres de familia en planteles públicos de educación secundaria para la entrega de 265,530 tarjetas del Banco del Bienestar.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Apuntalan aeropuertos	Además de la muy significativa inversión para las obras de mantenimiento y remodelación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, están por estar arrancar obras en el Aeropuerto de Toluca.
MILENIO	Trascendió	Audiencia pública	El equipo legal de México enfrentará su primera audiencia pública en la Corte Suprema de Estados Unidos , donde se determinará la admisibilidad de la demanda que el gobierno de aquí presentó contra ocho empresas fabricantes de armas de allá.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	El día D en comercio	Llegó el día que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump estableció para fijar el monto de los aranceles que todavía ayer confirmó contra productos mexicanos.
LA JORNADA	Editorial	Aranceles: daño para todos	El presidente estadounidense, Donald Trump, anunció que a las cero horas de hoy entraron en vigor aranceles de 25 por ciento para las importaciones procedentes de México y de Canadá.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Nerviosismo en los consulados	Como lo hizo la semana pasada, la presidenta Claudia Sheinbaum dio ayer otro jalón de orejas a las y los cónsules de México en Estados Unidos porque "no han sido sensibles" ante el llamado de atender y proteger a los connacionales.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Félix Salgado cerrará el pico	Dice Félix Salgado que cerrará el pico. Hace bien, seguir hablando lastimaba a su partido en Guerrero e incluso a la administración de su hija, Evelyn.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Sobrevivir a las tarifas	La reacción de México ante los aranceles dependerá en mucho del gobierno , que está haciendo su parte, pero también de los empresarios, los medios de comunicación, la opinión pública.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Morena en su laberinto	Oficialmente el nepotismo está abolido: nadie puede heredar un cargo a un familiar, directo o indirecto, simplemente porque es mal visto, según ha explicado doña Claudia Sheinbaum.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Zorrilla, más actual que nunca	José Antonio Zorrilla fue titular de la Dirección Federal de Seguridad hasta que el escándalo por el secuestro del agente de la DEA, Enrique Camarena obligó al gobierno de Miguel de la Madrid, y a su secretario de Gobernación, Manuel Bartlett, a removerlo. Hoy esa historia revive.

Síntesis informativa

04 de marzo de 2025

MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Si Trump cumple hoy, ¿hay plan que alcance?	Los aranceles, ya saben, están listos ", dijo Donald Trump ayer en la Casa Blanca. "Entran en vigor mañana".
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Aranceles	Donald Trump activó anoche la entrada en vigor de aranceles de 25 por ciento a las exportaciones de México a su país.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Es la hora de Sheinbaum y su plan A o B o C...	Donald Trump cumplió su amenaza y anunció la aplicación de aranceles del 25% los productos mexicanos que importan los estadounidenses.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Astérix y Cuauhtémoc	El viernes pasado ocurrió en el Zócalo capitalino un extraño homenaje a Cuauhtémoc , último tlatoani mexica, quien murió ejecutado a manos del conquistador Hernán Cortés, cuando éste realizaba un viaje hacia Honduras
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Aranceles	Anoche probablemente a Trump cumplió su amenaza de asestar un tarifazo de 25 por ciento a las exportaciones mexicanas de acero y aluminio , y tal vez otros productos.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	¿La estrategia oculta de Trump?	Las recientes acciones de Donald Trump han desconcertado a casi todos los observadores políticos y económicos . Sus decretos arancelarios. la creación de una reserva estratégica de criptomonedas, la expulsión masiva de inmigrantes.
LA RAZÓN	Rozones Bibiana Belsasso	¿Y los gasolinazos?	Desde hace años, los lemas de campaña son que "no habrá más gasolinazos" , es decir, incrementos a la gasolina, porque éstos afectan la economía de las familias mexicanas, no sólo por el impacto directo a los bolsillos, sino por la inflación que se da.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Aranceles	A la hora en que esta columna llegue a los lectores ya habrán entrado en vigor los aranceles trumpistas aplicados a China, Canadá y México .
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Diputados al rescate	El debate sobre la iniciativa anti nepotismo, de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y el ajuste que los senadores del Verde y Morena, para aplicar hasta la elección del 2030 la ley, en contra de la propuesta original que marca la elección intermedia de 2027.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Dele las gracias, presidenta	La presidenta Sheinbaum pidió esperar con serenidad paciencia hasta conocer la decisión de Trump . Trump cumplió la amenaza y la convirtió en acción de gobierno.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Dilemas energéticos	Con información de primera mano, analistas financieros y expertos en asuntos petrolíferos han validado el plan nacional en materia energética presentado por la secretaria Luz Elena González
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	De nada sirvió, los aranceles van	A Trump le importó poco la entrega de 29 narcotraficantes de alto nivel a Estados Unidos , entre ellos Rafael Caro Quintero y los líderes de Los Zetas.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Aranceles y recesión	El secretario de Seguridad Nacional ordena la imposición de un arancel de 25% a prácticamente todas las importaciones que provienen de México .

Síntesis informativa

04 de marzo de 2025

EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Manual para pelearse en la Oficina Oval	Donald Trump no ha escondido nunca que le cae muy mal Volodímir Zelenski. Ya debemos saber que lo que dicen que van a hacer por más que suene a barbaridad- lo van a hacer
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	México en el callejón de Trump	En la diplomacia de callejón que Trump le impone al mundo, México es un caso menos escandaloso que Ucrania, pero no muy distinto.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Bartlett, ¿daño colateral?	"Hoy Bartlett, que tras el término de la administración obradorista ha guardado un perfil muy bajo, está de nuevo bajo los reflectores..."
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Igual trataron de exculpar a AMLO	Si las facultades exclusivas de la Presidenta no son delegables, ¿fueron entonces usurpadas?
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Aranceles y seguridad: misión imposible	Nadie puede decir que México no ha intentado cumplir con sus responsabilidades de seguridad respecto a Estados Unidos. sobre todo en los 40 días que lleva Trump en la Casa Blanca.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Dan capotazo a prohibición de los toros	Por cortesía de Morena, la prohibición de los toros en la CDMX va de nuevo al congelador.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Migrantes	Demandó Donald Trump que quería menos migrantes, le mandaron 10 mil elementos del Ejército y de la Guardia Nacional a la frontera; dijo que no veía esfuerzos por combatir el fentanilo y se acabaron los abrazos, comenzaron las capturas y le enviaron 29 capos de alto perfil.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Reunión de empresarios	La 33 Reunión Plenaria de Consejos Consultivos de Banamex, a realizarse el próximo 6 de marzo en el Hotel Presidente Intercontinental de la Ciudad de México, reunirá a destacados economistas, líderes financieros y expertos internacionales para debatir sobre el panorama económico global y sus implicaciones para México.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Preparémonos	Sheinbaum entregó lo que pidió Trump. Pocos le reclamarán a la mandataria pues lo hizo pensando en el interés nacional.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Llegan los aranceles	La ignorancia económica tiene costos para todos. Por lo pronto ayer se desplomaron los mercados bursátiles estadounidenses al anunciarlos aranceles.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC